



JUNTA DE ANDALUCÍA

DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- **MERCADO INTERIOR**
- **AGRICULTURA Y PESCA**
- **ENERGÍA**
- **BÚSQUEDA DE SOCIOS**
- **AGENDA**
- **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

AGENDA

EL FUTURO DEL TRABAJO QUE QUEREMOS

El mundo del trabajo está sufriendo grandes cambios. Globalización, innovaciones tecnológicas, cambios demográficos, migraciones y cambio climático supondrán un reto para el modo tradicional de concebir, organizar y dirigir el trabajo en la UE y fuera de ella. Estos cambios traen incertidumbre sobre el futuro, generando tanto miedos como esperanzas: ¿implicarán un aumento y mejora de los trabajos o más desempleo y empeoramiento laboral? ¿Significarán un avance en la justicia social y el progreso o se dará un paso atrás? Las sociedades europeas tendrán que responder a estos retos globales y definir qué mundo laboral es el que quieren.

Organiza: Comité Económico y Social y OIT.

Fecha: 15 y 16.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIO EUROPEO A LAS CAPACIDADES DIGITALES 2016

La Comisión Europea invita al envío de nominaciones para este premio que reconocerá

Desde el Parlamento Europeo se pide a Rusia y al régimen de Assad cesar los bombardeos contra civiles

El pleno del PE pidió ayer a todas las partes implicadas en la guerra de Siria, especialmente a Rusia y al régimen de Bashar al Assad, que cesen los bombardeos dirigidos a la población civil.



©2016 Unión Europea

En una resolución aprobada en el día de ayer en el PE, la Cámara condena los últimos ataques a hospitales y convoyes con ayuda humanitaria, e instan a los miembros del Grupo Internacional de Apoyo a Siria a reanudar las negociaciones para una tregua estable y avanzar hacia un acuerdo de paz.

Los europarlamentarios han condenado enérgicamente todos aquellos ataques contra la población civil y hospitales, concretamente el bombardeo de un convoy de ayuda humanitaria y un almacén de la Media Luna Roja cercano a Aleppo, que consideran un crimen de guerra. También demandan que los responsables de esos actos rindan cuentas de ello.

En el texto aprobado en la Eurocámara pide “a todas las partes en el conflicto, y en particular a Rusia y al régimen de Assad, que pongan fin a todos los ataques contra civiles e infraestructuras civiles, incluidas las infraestructuras hidráulicas y eléctricas” y “que levanten todos los asedios y que permitan el acceso sin trabas, seguro y rápido de las organizaciones humanitarias a las personas necesitadas”.

En dicha resolución también urge a todos los participantes en el Grupo Internacional de Apoyo a Siria “a que reanuden las negociaciones para facilitar el establecimiento de una tregua estable” para lograr una solución política duradera.

MERCADO INTERIOR

Normas más estrictas para los materiales en contacto con los alimentos en la UE

aquellos proyectos que animen a los ciudadanos a mejorar sus capacidades digitales. La intención es identificar proyectos que puedan inspirar a otros a tomar acciones similares en toda Europa.

Los ganadores y finalistas serán invitados a presentar sus proyectos en una conferencia y además serán destacados por la Comisión en los medios, páginas webs y newsletters.

Plazo: 30.10.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - ARLÓN: ELIMINACIÓN Y TRATAMIENTO DE DESPERDICIOS

Anuncio de licitación para la suscripción de un contrato de eliminación y tratamiento de desperdicios con la Asociación intercomunal por la protección y valorización del medio ambiente.

Plazo: 16.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Según el Parlamento Europeo, en una resolución no vinculante votada ayer, es necesaria una legislación más estricta para materiales que a diario entran en contacto con los alimentos, tales como los envases utilizados, utensilios de cocina o vajilla.

Los eurodiputados señalaron ayer que algunos materiales que a diario entran en contacto con los productos que consumimos, como plásticos o cerámica, no han sido analizados por completo en función de cómo estos pueden llegar a afectar a la salud humana. Otros como barnices, revestimientos, tintas o adhesivos pueden suponer aún más riesgos, por lo que es necesario testarlos de una manera más estricta.

"Así es como nos aseguramos de que los materiales que están en contacto directo con nuestros alimentos son seguros. La regulación actual permite disposiciones relativas a 17 sustancias, pero sólo cuatro de ellas, por el momento, están armonizadas a nivel de la UE", argumento Christel Schaldemose (S&D, DK) en su informe, que fue aprobado por 559 votos, 31 en contra y 26 abstenciones.

"La falta de normas armonizadas causa problemas a los consumidores, a las empresas y a las autoridades. En realidad, esto significa que el mercado único no es un mercado único: algunos países tienen estándares altos, otros bajos estándares. Sabemos de varios estudios que es lo que está en el envase que está causando problemas de salud. Por tanto, la UE debería revisar la legislación actual. La seguridad alimentaria debe significar lo mismo en toda la UE ", añadió el eurodiputado socialdemócrata.

Los productos químicos de los materiales que están en contacto con los alimentos pueden poner en peligro la salud humana o cambiar la composición de los productos alimenticios. Sólo cuatro de cada 17 productos de este tipo, enumerados por la UE, cumplen rigurosamente las medidas de seguridad específicas previstas en la legislación vigente de la UE.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión propone posibilidades de pesca en aguas profundas garantizando la explotación sostenible de las especies vulnerables

La Comisión Europea presenta su [propuesta](#) para las poblaciones de peces de aguas profundas tanto en las aguas de la UE como en las internacionales del noreste Atlántico.

Las especies que viven en aguas profundas representan alrededor del 1% de los peces capturados en el noreste del Atlántico. A lo largo de los años la actividad pesquera y los empleos vinculados a la misma han entrado en declive a medida que el stock de peces ha ido disminuyendo. La propuesta presentada ayer por la Comisión tiene como objetivo revertir esta tendencia. Sobre la base de las recomendaciones científicas publicadas por el Consejo Internacional para la Explotación del Mar (CIEM), la Comisión ha propuesto no modificar el [total admitido de capturas](#) (TAC) para alguna población en concreto y por el contrario propone reducir el TAC de otras diez poblaciones para impedir su sobreexplotación.

Los TAC relativos a los tiburones de aguas profundas no han sido todavía objeto de propuestas, ya que las recomendaciones científicas al respecto deben publicarse a lo largo de este mes. La Comisión, que examina igualmente las recomendaciones científicas y los informes sobre capturas remitidos por los Estados miembros, presentará al Consejo una propuesta para estos stocks de aquí a mediados de octubre.

Los stocks de dorada común están gravemente amenazados en el Canal de la Mancha o el Golfo de Vizcaya. Al ser la dorada una pesca accesoria inevitable durante la captura de otras especies, la propuesta prevé una reducción del 20% para esta especie.

ENERGÍA

Reguladores del mercado de gas, países de la UE y partes interesadas se reúnen para discutir sobre el mercado interior europeo del gas

Durante los días 6 y 7 de octubre se reúnen la Comisión, los reguladores del mercado de gas, países de la UE y más partes interesadas para discutir el funcionamiento del mercado mayorista de gas de la UE, los escenarios de demanda futura de gas y suministro, así como los posibles

cambios en la reglamentación marco en el sector del gas de la UE.

El objetivo de la reunión anual del Foro Europeo de Regulación del Gas es debatir cuestiones de política clave relacionadas con el sector del gas en la UE para identificar las prioridades y puntos de vista de los diferentes actores. Otros temas incluirán la aplicación de las normas del mercado europeo (códigos de red y directrices) y la armonización de la calidad del gas.

Las discusiones en el Foro de Madrid se centrarán en una serie de preguntas estratégicas. Estas incluirán: el potencial desafío de disminución prevista de la demanda de gas natural y su impacto en el sector del gas de la UE, y los posibles cambios en el marco legal y normativo existente que podrían ser o no convenientes y eficaces.

Mientras tanto, dado que la aplicación de los códigos y las orientaciones de la red son una prioridad para la Comisión, el Foro de Madrid estudiará cómo la robustez del marco de implementación y monitoreo de la corriente podría mejorarse aún más.

Búsqueda de socios

224-G-GRO-PPA-16-9235 - "Desarrollo de capacidades empresariales para jóvenes migrantes"

La Cámara de Comercio de Perugia está buscando socios para presentar una propuesta en el marco de la convocatoria "Desarrollo de capacidades empresariales para jóvenes migrantes". El objetivo del proyecto que proponen es ofrecer información, formación y apoyo a los nacionales de terceros países que se encuentren legalmente establecidos en territorio de la UE para ayudarlos a establecer su propio negocio. Para ello se prevén actividades como identificación de potenciales migrantes emprendedores, educación y formación o tutorización, apoyadas siempre en la cooperación transfronteriza y el intercambio de buenas prácticas.

Fecha límite para presentar solicitudes: **10 de noviembre de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

